
Rencontre avec une diplômée du BUT Qualité,
Logistique Industrielle et Organisation de Lunéville

Bonjour et félicitations pour l’obtention de votre diplôme
! Pouvez-vous vous présenter et nous dire pourquoi vous
avez choisi cette formation en QLIO ?

Je m’appelle Océane Ronzon, j’ai 22 ans. J’ai obtenu un bac-
calauréat STMG, spécialité Ressources Humaines, à Chaumont,
en Haute-Marne. J’ai choisi la formation QLIO pour la diversité
de ses enseignements et parce qu’elle prépare aux métiers d’avenir.

Qu’est-ce qui vous a particulièrement intéressée dans le
domaine de la qualité, de la logistique industrielle et de
l’organisation ? Ce qui m’a le plus intéressée, c’est l’ensemble
de la partie Hygiène, Sécurité et Environnement.

Quelles compétences spécifiques avez-vous développées au
cours de ces trois années de BUT ? J’ai développé des com-
pétences personnelles, telles que l’adaptabilité, l’esprit d’équipe
et l’esprit critique, notamment lors des travaux de groupe, car
en QLIO, nous travaillons beaucoup en équipe. J’ai également
acquis des compétences professionnelles, comme la maîtrise des
normes ISO, la méthodologie des audits et la gestion des stocks,
les principes de l’amélioration continue, entre autres.

La formation allie théorie et pratique. Avez-vous réalisé
des stages ou des projets concrets ? Pouvez-vous nous
parler de l’une de ces expériences ? J’ai effectué ma for-
mation QLIO sur trois ans en alternance au sein de l’entreprise
LISI Aerospace, spécialisée dans l’aéronautique, au service Qual-
ité Système. Cette expérience a été extrêmement enrichissante à
tous les niveaux. Allier la théorie enseignée à l’IUT avec la pra-
tique en entreprise m’a permis de mieux comprendre et d’appliquer
concrètement les concepts abordés durant la formation.

L’organisation des entreprises et la gestion de la qualité
évoluent constamment. Comment la formation vous a-t-
elle préparée à ces défis ? La formation en QLIO nous permet
d’acquérir des connaissances approfondies en matière de qualité

au sein de différentes structures et sous diverses formes, ce qui
nous prépare à relever de nombreux défis. De plus, nous avons eu
l’opportunité de réaliser plusieurs audits dans diverses entreprises.

Quel a été le moment fort de votre parcours ? Un projet
ou une expérience qui vous a particulièrement marqué ?
Nous nous sommes rendus sur le plateau de Haye, à Nancy, pour
un chantier dédié à la réhabilitation des logements sociaux. Notre
mission consistait à réaliser un audit de sécurité. Cette expérience
a été très enrichissante, car je n’avais jamais eu l’occasion d’auditer
sur un chantier de travail auparavant.

Comment se passe la vie étudiante à Lunéville ? Quels
avantages trouvez-vous à étudier dans ce cadre ? L’un
des avantages d’étudier à Lunéville est la petite taille de
l’établissement, qui accueille peu d’étudiants, créant ainsi une am-
biance familiale. Tout le monde se connaît, y compris les pro-
fesseurs, ce qui facilite les échanges, le dialogue et l’intégration.

Avez-vous participé à des événements ou des partenariats
avec des entreprises au cours de votre formation ? Oui,
nous avons réalisé différents audits dans plusieurs entreprises au
cours des trois dernières années.

Le domaine de la logistique et de la qualité est en forte
croissance. Quelles sont vos perspectives professionnelles
après ce BUT ? Avez-vous des pistes ou des ambitions spé-
cifiques ? Après le BUT, j’avais initialement l’ambition d’arrêter
mes études et de décrocher un CDI dans mon entreprise. Cepen-
dant, mon intérêt pour le domaine HSE s’est renforcé, me donnant
envie d’approfondir mes connaissances dans ce secteur. J’ai donc
décidé de poursuivre en intégrant un Master QSE en alternance.
J’ai également changé d’entreprise et travaille désormais dans le
secteur automobile, où j’occupe le poste d’assistante QHSE.

Si vous deviez donner un conseil à un futur étudiant qui
envisage de s’inscrire en BUT QLIO, que lui diriez-vous
? Il est important de s’accrocher, car tout est possible.

Comment pensez-vous que cette formation vous distingue
sur le marché du travail ? Je pense que cette formation nous
distingue sur le marché du travail grâce à la polyvalence qu’elle of-
fre. Nous avons développé des compétences en qualité, logistique,
organisation, QSE, ainsi qu’en management, ce qui est un atout
que peu de formations permettent d’acquérir.

Un dernier mot, peut-être pour les jeunes filles qui hési-
tent à se lancer dans des études techniques et industrielles
? Il ne faut surtout pas hésiter, car aucun domaine n’est réservé
à qui que ce soit. Une fille peut tout aussi bien réussir dans le
secteur industriel qu’un garçon.


